

令和2年5月23日

生徒・保護者の皆様へ

金光大阪中学校・高等学校

校長 西村公延

段階的な学校再開について（お知らせ）

新緑の候、生徒・保護者の皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、5月21日（木）に大阪府への緊急事態宣言が解除され、5月22日（金）、大阪府教育庁から引き続き5月31日（日）までの臨時休業措置の継続と、今後の対応方針が示されました。

それを受け本校においては、今後、感染拡大を防止するよう注意しながら以下のとおり、段階的に学校再開に向けての取り組みを実施します。各ご家庭におかれましては、引き続き健康面にご留意くださいますようお願いいたします。

- 1 5月25日（月）からの一週間は、生徒の心身の健康観察を行うため、中学校高等学校全学年、予定どおり担任との二者懇談会を実施します。
- 2
 - (1) 6月1日（月）から学校を再開し、6月13日（土）までは新しい生活様式に慣れるための訓練期間（スタートアップ期間）とし、中学校は全学年毎日4時間の授業、高校は全学年分散登校（1クラス2分割での授業等）・短縮授業（週4日登校3時間の授業）を行います。
 - (2) 高校で登校しない日は、課題とオンラインによる動画配信で学習支援及びホームルームを行います。
 - (3) この間の学校行事、部活動は実施しません。時間割等の詳細は、来週（5/25から）の二者懇談会時に担任よりお知らせいたします。
- 3
 - (1) 6月15日（月）からは学校教育活動の本格再開とし、通常授業を実施します。
 - (2) 学校行事や部活動等は、感染防止策を徹底した上で実施します。
 - (3) 食堂の営業も再開します。
- 4 生徒又は教職員に感染者が確認された場合は、保健所の指示及び助言を踏まえ、必要な期間及び範囲（学校、学年、学級）を臨時休業とします。

なお、これまでと同様、感染状況等により変更する場合は、学校ホームページやフェアキャストでお知らせいたします。